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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

出席報告 佐藤一郎出席委員長

会員76名　出席62名  （出席計算人数56名）

出席率83.93％
12月2日は補填により
11月25日は補填により
11月18日は補填により

83.93％
94.64％
92.86％

　風のパワーをエネルギーにと云う事
で、三重県の青山高原で注目を集めて
いる施設があります。久居市営の「久
居榊原風力発電施設」です。
風車は室生赤目青山国定公園の中、
伊勢湾や知多半島を望める風光明媚
な笠取山(標高842m)頂上付近にあ
ります。この付近一帯は日本有数の強
風地帯で緑の屋根から青空に向かっ
てすくっと立ち、強風に羽根をあずけながらエネルギーに換えて
いる風車群は、この地域のランドマークとして多くの人に夢と希
望を与えているようです。
　笠取山は年間平均風速が7.6mと云う風況に恵まれているほ
かすでに整備された県道があった事、近くに航空自衛隊基地があ
る為特別高圧線が整備され送電連係が可能だったことなど有利
な立地条件も重なり、順風満帆のスタートがきれました。又、当時
の通産省「新エネルギー産業技術総合開発機構」の補助制度が
整いその適用第一号として建設費用9億円のうち約半分の補助
を受けることも出来、99年5月に完成しました。設置されたのは
発電出力750キロワットの風車が4基で当時の自治体直営では
最大級の規模です。
　生み出した電力はすべて中部電力に充電(キロワット11.7円)
し、自治体による買電目的の本格的な風力発電施設は国内初め
てのことでした。夏場3ヶ月は少し風が弱まりますが、それ以外は
日本から伊勢湾に抜ける北西の風が吹き、発電量は月平均60万
キロワット時、冬場は80万キロワット時となり年間約800万キロ
ワット時となり、一般家庭2400世帯の年間消費電力に相当し、
当の久居市全世帯の6分の1を自然エネルギーでまかなっている
ことになり、二酸化炭素排出削減率は4.7%になります。売電収入
は年間9500万円ほどで、これらは建設資金の返済に充てられる
他、市の環境施設や啓発事業にあてられています。
　この発電所が果たす役割は実質的な環境効果だけでなく、久
居市のランドマークとして知名度やイメージアップ、観光資源とし
ての役割、そして何より市民の省エネルギー、自然エネルギーへ
の関心が高まったことに大きな成果があったようです。そしていず
れは家庭用電力需要の100%を自然エネルギーでまかなうまち
づくりを目指しているそうです。

 青山高原では新たに700キロワットの風車20基が完成していま
す。これは久居市、阿山郡大山田村、日本鋼管、シーテック(中部電
力グループ)の出資による第三セクターの発電所です。又、シーテッ
ク単独でも青山高原に隣接する安芸郡美里村に2000キロワット
の国内最大風車10基を設置し、2005年4月運転開始を目指して
います。この地域はまさに風力発電先進地域となっております。
 愛知県内にも地域のランドマーク的な風車がいくつかあります。
(例:碧南火力発電所内の250キロワット風車、田原町蔵王山の
300キロワット風車)。また、数は少ないですが風力発電に取り組
んでいる家庭もあり、風車は環境にやさしいエネルギーを作り出
すだけでなく、エネルギーの関心を高める広告塔でもあり、冬の季
節に勢いよく回っている風車を見ながら家庭の省エネに励んでみ
てはいかがでしょうか。
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（西本哲会場副委員長）
ストレッチング（船渡昭人会場委員）
「我等の生業」
名古屋南RC
　　　　　　　　（亀井直人親睦活動委員紹介）

嶺木昌行君

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）
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国際奉仕委員会：岩本成郎委員長

議長：大島会長　進行：稲葉幹事

次年度の理事・役員案について

12月誕生日おめでとう
橋本　　章君　　大江　健一君　　大和　哲郎君　　
平野　好道君　　泉　　憲一君

ニコボックス 　田口豊ニコボックス委員長
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皆様には父（嶺木一夫）が大変お世話になっております。

12月1日は52才の誕生日でした。
何回目かの結婚記念日だそうです。
12月5日は結婚記念日でした。
12月16日は何回目かの結婚記念日です。同じ日の一年後に長
男が生まれました。
12月6日は妻の誕生日でした。
11月25日は妻の誕生日でした。きれいな花を頂き、有難うござ
いました。
12月6日は愛する妻の誕生日です。
先週の家族会で好運にも宝くじの2等があたりました。サンキュー

12月6日に母が94才で他界し、昨日葬儀を致しました。密葬で
よいとの遺言のため皆様にはお知らせせず失礼しましたが、会
長・幹事には代表でご会葬頂きまして有難うございました。

昨日、田中政雄さんに大変お世話になりました。有難うございました。

平成16年度名古屋市納税功労者表彰を受けました。

ちょっと良い事がありました。
ニコボックス委員の岩田吉廣様の顔を見ましたので。

岩田さんに勧められました。
先日高村さんに大変お世話になりました。
一昨日、4カ所の病院と自室に朝8時30分に突然国税が来まし
た。2日間にわたり調べていきましたが、何ら不正もないし、やま
しい事の覚えはありませんので安心していますが、どえりゃー気
分悪いし、女房は又病院行きでした。最近はよくある話だそうで
すが、皆様も気を付けて下さい。

名古屋南RC 嶺木　昌行君
大江　健一君
中川啓二朗君
守谷　巌樹君

松井　善則君
細川　達也君

西　　初彦君
岩根　敬泰君

近藤　洋輔君

田中　隆義君

髙木　　勝君

本多　清治君
岩田　吉廣君

大川　嘉成君
景山　和明君
増田　盛英君

松波　恒彦君

委員会・同好会報告

第3回クラブフォーラム

先般ご案内致しました延平RC28周年記念公式訪問（3/16～18）
についてですが、今日現在で18名のご参加を頂いております。先方
が記念誌を作る際、氏名を載せるという事ですので、ご希望の方は
お早めにお申し出下さい。
本日皆様のお手元に「シカゴRI国際大会」についてのご案内を配布
致しております。100周年記念という事で混雑しております。参加を
ご希望の方はお早めにお申し出下さい。
先週のウィークリーにて掲載できませんでした鈴木貴奈理さんより
のメールです。

・

・

・

それでは、第3回クラブフォーラムを開催させて頂きます。

次年度幹事予定者の鈴木幹雄君より、次年度の役員・理事案が読み
上げられ、審議後満場一致で承認されました。
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松 井 　 善 則
天 野 　 正 明
岩 根 　 敬 泰
田 中 　 隆 義
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幹事報告 稲葉 徹幹事

本日は「第3回クラブフォーラム（年次総会）」です。
会員の大江健一さんが、仕事の都合により12月末までとの退会
届が提出され、理事会にて承認されました。それに基づきニコボッ
クス副委員長には小林幸男さんと決定しました。
４RC合同事業として、例年通り名古屋市立南養護学校へ各クラ
ブ50,000円、計200,000円の寄付をしました。
本日メールボックスに、10月の「秋の家族会」参加の方に、名鉄観
光サービス様と、日本昭和村よりご厚意で「入園券（招待券）」を入
れてあります。
次週12月16日（木）は18時より料亭「河文」にて上期反省会です。
本日第2760地区職業奉仕委員会から社是・社訓集が出来上
がったとの事で届いております。お申し込みになった方は事務局
にてお受け取り下さい。

・
・

・

・

・
・ こんにちは、お久しぶりです。皆さんお元気です

か？私は元気にやっています。時間が経つのが
本当に早くて、こっちに来てもう3ヶ月経つなん
て考えられないです!!金曜日から今日にかけ
て、ホストファミリーとHersheyへ旅行に行っ
てきました。ChocolateWorld（テーマパーク）
はどこを見てもチョコレートだらけで、アメリカが凝縮された感
じでした！街の街灯はHersheykissの形をしていて、すごく可
愛かったです。学校生活は無理なくやっています。チアは12月か
らなんと週3回ほどのペースでバスケットボールの試合があっ
て、2月まで続きます。きっと気がついたら3月です。Pittsburgh
は大分寒くなってきて、この間は朝、-3℃でした。ちょうど冬に
変わる時期ですね。日本も寒くなってきましたか？もうすぐ
Steveが家へ替わる日が来ますね！では又連絡します。



次期会長挨拶：守谷巌樹君

台北延平RCとの姉妹提携について

　ただいま皆様よりご承認頂きました、来年度の役員、会長となり
ます守谷です。次年度役員・理事を代表致しまして一言ご挨拶申し
上げます。今年度はRI100周年、当クラブの25周年と節目の年であ
ります。来年度は新たな目標を持ち、繰り出す年となります。我々役
員・理事一同は、当クラブの運営のために鋭意力を合わせて参りま
すのでどうかよろしくお願い致します。皆様の温かい御支援をいた
だければ我々の責務果たす事が出来ると信じております。ご指導・
ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

　3年ごとに姉妹提携の更新をしておりますが、次の更新が来年の
5月になっております。提携につきまして、今までの延平RCとの状況
を見て、是非とも姉妹提携を更新したいと考えておりますがいかが
でしょうか？（拍手）

クラブ奉仕委員会：松井善則委員長
　10の委員会を一緒にやっていますが、本年は各委員会の委員長
にいろいろと企画を立てて頂き順調に進めております。なおかつ25
周年に多大なご協力をして頂いております。予定通りに進んでおり
ます。あと半期、皆様のご協力をお願い致します。

職業分類委員会：鈴木圓三委員長
　上半期に新入会員として船渡さんにお入り頂きました。今まで未
充填の「通信工業」として分類致しました。来年お一人入会されま
すが、「高圧ガス容器検査」に分類させて頂きました。以上2名の職
業分類を致しました。

会員選考委員会：松波恒彦委員長
　本年度上半期は、1名を選考し理事会へ提出、承認されました。
会員は船渡昭人さんです。また、前年度に承認された堀慎治さんが
下半期1月6日の例会より出席されます。引き続き、会員増強の協力
を頂き、新しい会員を募りたいと思います。

クラブ会報委員会：髙木勝委員長
　本年度よりウィークリーの作成業者を変更したため、何かとご迷
惑をかけました。しかし最近やっとスムーズな流れになり、何とか体
制が整いました。下期につきましてもよりよいウィークリーを作成し
たいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

親睦活動委員会：岩田修司委員長
　親睦活動委員会と致しましては、上期は来週の上期反省会を残
し、親睦例会、秋の家族会、クリスマス家族会と一生懸命やって参
りました。至らない点があったとは思いますが、寛容を持ってお許し
頂きたいと思います。また、下期はなんといっても大きなイベントで
あります、瑞穂RC25周年を控えております。これに向かって、親睦
活動委員会一同、一生懸命やっていきたいと思いますのでよろしく
お願いします。

プログラム委員会：田中英雄委員長
　卓話にご協力頂き有難うございました。順調に進んでいると感謝
しております。今後ともよろしくお願いします。

会場委員会：天野正明委員長
　上半期の運営について、「なごやか例会」「1200回例会」など趣
向を変えて例会を考えましたが、会員の皆様にはいかがでしたで
しょうか？下半期には25周年記念例会がありますので、親睦活動
委員会と協力して楽しいものにしたいと考えています。新人の倉澤
君、船渡君の一生懸命さと、西本副委員長のしっかりした頼りがい
あるフォローに支えられて遂行出来たものとここに感謝申し上げて
反省の言葉とします。

R情報委員会：遠山堯郎副委員長
　委員長からは伝言を受けておりませんが、会員を増員していただ
いて、新入会員教育をしたいというお気持ちであると思います。ご協
力宜しくお願いします。

ニコボックス委員会：田口豊委員長
　04年11月末までのニコボックスへの協力金は、前年同月に比べ、
若干マイナスしていますが、おおむね前年並みで推移しています。こ
れもひとえに会員の皆様のご協力のおかげであると委員一同感謝し
ております。下期も更なるご協力をお願い致します。尚、ニコボックス
本来の目的でもありますが、会員の皆様の身近な出来事などを是非
メッセージに託して、他会員の皆様への近況報告として頂くなど、積
極的にご活用下さいますよう、合わせてお願い致します。

職業奉仕委員会：岡村達人委員長
　10月実施の職場例会には、予想以上の参加をいただき、成功裡
に開催出来ました。過去最高の参加率だと思います。皆様のご協力
感謝致します。2760地区会員事業所の「社是・社訓集」が発行され
ました。瑞穂RCと数クラブだけが立派な別冊で発行されています。
購入も出来ます。私が購入しましたものを見本として回覧致します
ので、ご覧の上、購入をご検討下さい。

会員増強委員会：髙須洋志委員長
今年度目標は会員減少に歯止めをかける事、そして出来れば80
名（+5名の純増）への会員増を図る事です。
現在2名の会員増に留まっており、下期更なる会員増強の努力
が必要です。
他クラブ（特に会員増を達成しているクラブ）の例を見ますと、会
員全てが危機意識を共有しているのが特徴です。少人数の増強
委員会任せでは、目標達成は困難です。
会員増が真に必要な事と考えるのならば、クラブの意志として
20人規模の「特別委員会」を設置して、対応するのが有効と思わ
れます。

1.

2.

3.

4.

出席委員会：佐藤一郎委員長
　上半期は、皆様のご協力と、出席委員の方々のご協力を持ちまし
て、無事推移しております。上半期出席率のおおよその数字が出ま
したので、ご報告申し上げます。

です。下半期は、なるべくホームクラブに出席をいただき、メー
キャップは確実に行っていただけるようにお願い申し上げます。

上期反省会

ホームクラブ出席平均　
メーキャップ後平均　　

70.2％
97.7％

2005-06年度 理事・役員

社会奉仕委員会：水谷由紀夫委員長
　4RC協同支援事業として例年行っている名古屋市南養護学校
への寄付（各クラブ5万円、計20万円）が12月3日に行われました。
市内22RC社会奉仕委員会の協同事業として、児童虐待防止ネッ
トワーク、盲導犬育成、名古屋市児童養護連絡協議会への寄付を
行っていますが、前2項は本年度で終了です。その後の支援対象等
についてご意見があればお申し出下さい。



今週行事 12月16日（木）

夜間例会（上期反省会）
　 　 於

次回行事予定 1月6日（木）

：
：
18：00より
河文

創立記念例会：
：
18：00より
ヒルトン名古屋

グリーンが高麗芝からイベント芝に張り替えた愛知C.Cでの開催
でした。今回も地主が強く、優勝は本多さんで2.3.4位もメンバー
で占めました。次回は、12/22和合にて例会、6時から桃花林にて
忘年会です。多数の参加をお待ちしております。

ゴルフ例会 11月例会（265回）

優勝
2位
3位
4位
5位
7位
10位
BB

40
38
41
48
38
45
50
55

41
36
42
44
43
45
44
51

81
74
83
92
81
90
94
106

8
2
7
15
3
9
8
15

73
76
76
77
78
81
86
91

本多　清治
泉　　憲一
長瀬憲八郎
宮﨑　信次
内田　久利
高村　博三
野崎　洋二
田中　英雄

11月24日（水）　於：愛知C.C
参加者15名

25周年記念実行委員会 12月9日（木）

OUT IN GROSS H'CP NET
（敬称略）

新世代委員会：渡辺喜代彦委員長
上半期につきましては、インターアクト協議会、ライラセミナーが計
画通り実施されました。

ローターアクト委員会：岩崎道夫副委員長
委員長は欠席しておりますが、特に報告事項の指示はございませ
ん。あえてお願いするとすれば、熱田ローターアクトの例会に出席予
定の当クラブ会員におかれましては、欠席のないよう、また欠席予
定の場合は会員同士やりくりしてご出席下さる様お願い致します。

国際奉仕委員会：岩本成郎委員長
上半期と致しまして派遣学生はスタートとして大川さんに大変お世
話になりました。延平RC28周年公式訪問につきましては、12月9
日現在会員16名、同伴者3名、計19名のご参加を頂きました。　
2005年国際大会がシカゴで開催されます。ロータリー100年記念
になります。本日皆様にご案内をさせて頂きました。A・B・C・D4つ
の案ですが、アンケート式にしてあります。多数のご参加よろしくお
願いします。

R財団委員会：本多清治委員長

一口メモ

1.

2.

次年度よりRI及び地区の方針により、ロータリー財団委員長は
理事とする事になります。これは財団への寄付が会員の減少に
より大幅に少なくなっているため、積極的な寄付を要請するため
と思われます。
大島会長及び稲葉幹事にマルチプルフェローに加入して頂きまし
た。私も今月中に寄付する予定です。皆様もよろしくお願い致します。

25周年記念実行委員会：野崎洋二委員長
　毎月実行委員会を開催し、記念事業等、前向きに検討し進めて
おります。

第8回25周年実行委員会」が12月9日（木）13時35分より、4F「梅
の間」にて開催されました。

ロータリーワールド

今年で7年目となりましたが、米国ニューヨーク州フェアポイント・
ロータリー・クラブのボブとシンディー・ハント夫妻は、ロータリー
青少年指導者要請（RYLA）プログラムの2つのキャンプで研修者
として奉仕するために、2004年序盤にアフリカ南部のマラウィを
訪れました。このRYLAプログラムは、マラウィ子供村に住むエイズ
によって孤児となった子どもたちを対象としている点が独特です。
ニューヨーク州の第7120地区は、第9210地区との継続的関係
の一環として、今回のキャンプを含む同国のRYLA活動を支援して
きました。ハント夫妻は、参加者にTシャツ、ノート、修了証書を提供
しました。

ニュージーランドでは、普通は気候の良い2月に異常気象でサイク
ロンの様な暴風雨が発生し、多くの住民が被害を受けました。農
場、家屋、社会基盤への被害は総額2奥4,500万ニュージーランド
ドル（米貨1奥6000万ドル）に及ぶと見積もられています。第
9940地区と第9970地区のロータリアンは、被害地のために災害
救援基金を設置しました。

第41回グルメ会開催 田中隆義君

11月27日（土）　於：京都嵐山「京都吉兆嵐山本店」

環境保全委員会：田中政雄委員長
熱田神宮のホタルについて、幼虫の選別と6小学校に無事育って下
さる事を願って21匹ずつ分配致しました。また、これから毎月中旬
に餌になるカワニナを配布し、幼虫の育ち具合も観察しながら3月
の放流を楽しみにしております。
残念ながら、幼虫の数も年々減少していると聞き及んでいます。新し
く飼育の池も作って頂きましたので、ロータリーの皆さんのご協力
を得て、6月のホタルの乱舞を見たいと思っています。よろしくお願
い致します。

平成2年から始まったグルメ会は、16年11月27日（土）に第41回
記念グルメ会を「京都吉兆嵐山本店」で開催しました。参加者は、
会員19名、家族14名の計33名でした。京都の紅葉と、舞妓さん
の舞、吉兆の料理の上品な味に全員至福の一時を過ごす事がで
きました。グルメ会の益々の発展を祈ります。


